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1
きめ細やかな行政サービスの
提供 Ⅲ

町　　長
教 育 長
所管課長

９　番

須藤　敏規
（一問一答）

１　町政の基本姿勢について 町　　長

２　小中学校給食の無償化に
　　向けた取り組みについて

町　　長
教 育 長

３　町内交通の充実に向けて
町　　長
関係課長

４　新型コロナ対策について
町　　長
関係課長

５　くらし・福祉の充実に向
　　けて

町　　長

町　　長

総務課長

町　　長

　町 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和４年９月定例会

令和４年９月２０日

番
号

質 問 の 要 旨 質 問 の 相 手

（１）第７次総合計画に掲げている町の将来像である「暮らしい
　　ちばん！住むならさざ」の実現のため必要性・有効性・緊急
　　性を見定め、事業の集中と選択として予算を組まれている。
　　　どのように行動計画をたて進めているのか問う。
　  ①公共施設等の有効活用と適正管理
　  ②快適で確実に地域をつなぐ道づくり
　  ③公営住宅の適正な維持管理
　  ④適切な学校施設の維持・管理

（２）その都度の審議で将来の優先事業の予測がつかないので、
　　行動計画を裏付ける５，１０年間の財政計画を示すべきでは
　　ないか。

2

①脱炭素社会の実現にむけた町の基本姿勢は。原発・地産地消エ
　ネルギーなど。この間の検討状況について。
②昨今の政治情勢に関して、町長の基本姿勢を問う。

４　番

永田　勝美
（一問一答）

①義務教育である食育。その中心が学校給食であり、無償化は当
　然の帰結とは考えないか。
②給食センター建設が計画通り進んでおらず、当面は給食無償化
　を先決事項として進める考えはないか。
③コロナ禍で所得が低迷し、物価上昇が続く中で学校給食無償化
　は緊急課題という町民の声にどう応える。

①高齢者外出支援、利用状況が低下しており、町民の改善を求め
　る声が強まっている。改善が急がれるのではないか。
②町内循環バス（仮称）の今後の検討について。

①「第７波」をとおしてコロナの罹患者が急増している。感染者
　支援および後遺症患者への対策を急ぐべきではないか。
②検査体制の充実・高齢者施設等への抗原キットの配布・ＰＣＲ
　検査体制の充実について。

①「生理の貧困」対策に関して、トイレへの設置の前議会以降の
　検討状況について。
②国保税均等割の引下げについて。
③町立保育所の人材確保について。正規職員の採用を急ぐべきで
　はないか。

3 消防団活動について

今後の対策　人材確保と、その他問題点について

３　番

横田　博茂
（一問一答）

消防設備に関して

消防団装備の拡充について
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１歳児までのおむつ補助につ
いて

関係課長

町内会のあり方について
町　　長
関係課長

町長在任１３年の実績・総括
と残任期３年の方針について

町　　長

文化財・伝統文化について
町　　長
教 育 長

農業政策について 町　　長

特産品の開発について 町　　長

4

○保育施設等での１歳児までのおむつ補助について。
○１歳児までのおむつ宅配サービスについて。

２　番

川副　剛
（一問一答）

○町内会の役割、必要性について。
○未加入問題について。

○町長在任１３年の実績と総括は。
○任期残り３年の
 ①子育て、教育支援
 ②高齢者、福祉支援
 ③農業、商工業の振興施策
町長の今後の方針、方向性を伺いたい。

5

〇前佐々町郷土資料館にあった収蔵品は、検討委員会で何回か仕
分けをされたことは聞いていますが、その後どう管理されている
のか。今後また郷土資料館を建設されるのか、どのような方法で
保存されるのか、お聞かせください。
〇新型コロナウイルス感染拡大防止の為、町内の伝統行事が中止
となっていますが、総合計画の実行計画にあるように今後どのよ
うな支援を行うのか町の考えをお聞かせください。

８　番

橋本　義雄
（一問一答）

佐々町人・農地プランが作成されました。各地区の現状を見てみ
ますと、８割から９割が高齢者で、その地区の農業を守っておら
れます。その地区の課題についてこれからどのように取り組んで
いかれるのかお聞かせください。後継者に農業を継いでもらえる
ような環境・生きがいや楽しく農業ができる環境を整える・高齢
者や女性が取り組みやすい品目を導入するについては、どのよう
に考えておられるかお聞かせください。

佐々川を中心とした観光や交流イベントの情報発信・交流拠点整
備事業として、佐々駅舎を改修し、各種イベント等の活用可能な
多面的スペースを備えた観光物産・交流センターを整備しておら
れ、特産品の開発など進めておられます。そこでその１つとして
佐々川の恵みとして、シロウオの塩辛、シロウオの冷凍食品を季
節限定として佐々町の特産品に加えたらどうでしょうか。


